

Édito – Carrières Magazine #104 – Janvier 2023

Chères Carrillonnes, Chers Carrillons,

Au nom de toute l'équipe municipale, je vous présente mes meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2023 ! Cette année encore, et cette fois-ci pour des raisons budgétaires, nous avons fait le choix de ne pas organiser de cérémonie des vœux. C'est donc à travers une vidéo, à retrouver sur le site Internet de la Ville, que je vous expose les réalisations marquantes de l'année écoulée et celles à venir en 2023. Ce bilan d'avancement de nos projets vous est également présenté en détails dans le dossier de ce magazine.

L'année qui vient de s'achever restera marquée par l'invasion de l'Ukraine par la Russie et le déclenchement d'une crise énergétique majeure. Depuis plusieurs mois, la flambée des prix de l'énergie pèse au quotidien sur le budget des ménages comme sur celui des entreprises et des collectivités locales. Notre Ville, sous l'impulsion de ses élus, n'a pas attendu l'appel gouvernemental à la sobriété pour prendre des engagements en matière d'économies d'énergies. Grâce aux différents aménagements mis en place pour diminuer nos consommations de gaz, d'électricité et d'eau et notre décision audacieuse de bloquer les prix du gaz jusqu'en 2024 (cf. dossier sur la politique énergétique du Carrières Magazine 103), la facture énergétique de la commune sera en partie maîtrisée cette année. En revanche, l'incertitude reste forte sur les dépenses d'électricité qui pourraient doubler en 2023 et représenter 400 à 500 000€ de dépenses supplémentaires pour notre Ville, soit presque l'équivalent d'une année de consommation énergétique de la commune.

Malgré cela, cette année encore, nous avons fait le choix de ne pas augmenter la part communale de l'impôt foncier. Celle-ci n'a d'ailleurs jamais augmenté depuis le début de notre 1er mandat en 2008 et nous l'avons même baissé de 10% en 2019. Cette volonté est rendue possible grâce à notre gestion rigoureuse des finances de la Ville, doublée d'une recherche systématique de nouvelles sources d'économies et le recours à des subventions pour financer nos projets. C'est ainsi que cette année, après de longues et âpres négociations afin que le reste à charge pour la Ville soit le plus faible possible, 3 nouveaux équipements publics vont enfin être livrés dans le quartier des Alouettes. Une nouvelle crèche, une nouvelle ludothèque et un nouvel Espace de Vie Sociale vont remplacer les équipements actuels, en fin de vie. Ils marquent une étape majeure dans la réhabilitation de ce quartier débutée dès notre arrivée à la tête de la Ville.

Les actions de la Ville ont été récompensées l'an passé par l'obtention de deux labels. Tout d'abord, la 1re fleur du label Villes et Villages fleuris est le résultat d'une politique de long terme en faveur de la protection de l'environnement et de l'embellissement de notre cadre de vie. Elle se poursuit cet hiver avec la plantation de plus de 120 arbres et arbustes en différents lieux de la commune. De plus, nous avons décroché dès la première année 3 lauriers (sur les 4) du label Ville active et sportive : une reconnaissance du dynamisme de nos actions menées en faveur de la pratique du sport pour tous et de la qualité des infrastructures sportives que nous continuons de rénover et d'aménager.

Enfin, c'est avec un réel plaisir que je vous invite à venir partager les nombreux moments de fête et de convivialité qui nous attendent dans les mois à venir : de la traditionnelle chasse aux œufs le dimanche 9 avril au pique-nique/feu d'artifice du samedi 24 juin, sans oublier la 1^{re}

édition du festival de la bande dessinée les 13 et 14 mai prochains. Un nouveau rendez-vous familial qui, je l'espère, séduira petits et grands !
Très bonne lecture à tous !